

COMMUNIQUE DE PRESSE des élus de la liste minoritaire « Unis pour l'avenir de Doussard »

L'heure est grave pour Doussard, nous demandons aux élus majoritaires d'assumer leurs actes pour ne pas prendre davantage en otage les habitants de la commune et le personnel municipal !

Alors que le budget de la commune n'a pas été voté ce mercredi 29 mars en conseil municipal à 16 voix « contre », nous sommes profondément inquiets de l'enlisement de cette situation très délicate pour notre commune, situation que nous avons déjà dénoncée en début d'année.

Nous déplorons une nouvelle fois que les élus « frondeurs », emmenés par Lucie Littoz, n'aient pas eu le courage de voter à main levée lors de ce conseil et d'assumer leurs désaccords franchement avec leur tête de liste, le Maire Michel Coutin. Notre commune est dans l'impasse, le dialogue étant totalement rompu au sein de cette liste majoritaire avec un Maire qui a clairement réaffirmé qu'il ne démissionnerait pas.

Ces élus majoritaires dissidents, que nous avons interrogés en fin de séance publique, ne nous ont apporté qu'une réponse vague quant à leur motif de rejet du budget, nous assurant qu'ils sauraient se justifier de leur choix auprès du Préfet en temps voulu... En attendant, ce vote de rejet du budget principal a conduit de facto au rejet des budgets annexes (concession portuaire, eau et forêts), malgré le vote favorable du Conseil Municipal...

Nous concernant, en totale transparence, nous avons annoncé publiquement en séance que nous allions nous abstenir sur ce budget, avant même leur demande de vote à bulletin secret.

Pourquoi ce choix ? Tout simplement parce que nous ne soutenons pas davantage Michel Coutin que Lucie Littoz dans cette guerre interne des élus majoritaires. Nous avons toujours voté en fonction de l'intérêt général depuis que nous sommes élus et souhaitons rester sur cette même ligne directrice et en dehors de cette guerre interne totalement ubuesque !

D'ailleurs depuis trois ans, les dysfonctionnements soulevés par Lucie Littoz sont ceux qu'ils nous ont eux-mêmes, imposés sans aucun problème pour eux depuis le début du mandat.

La paralysie imminente de notre commune fait clairement apparaître au grand jour l'instabilité de cette liste issue de bords différents qui, rappelons-le, n'a été bâtie que sur un rapprochement d'intérêts lors des élections municipales de mars 2020.

Pour finir, nous constatons amèrement que nos craintes étaient fondées et que cette liste majoritaire, plus désunie que jamais, nous a menés, à l'issue de ce conseil municipal, dans une impasse qui ne peut durer indéfiniment... Il n'est pas concevable de rester dans cette situation encore 3 ans !

Face à cette attitude irresponsable de l'équipe majoritaire au sens large, qui prend en otage les habitants de Doussard mais également tout le personnel communal, nous lui demandons officiellement d'assumer ses actes et nous l'appelons à démissionner s'il n'y a aucune autre alternative pour endiguer ce conflit interne.

Les intérêts personnels ne doivent en aucun cas prévaloir sur l'intérêt général.

Soyons tous responsables et cessons ces enfantillages pour continuer à faire avancer dignement notre commune ! Nous sommes prêts à retourner aux urnes s'il le faut et à remettre nos destins entre les mains des électeurs de Doussard qui seront les seuls décisionnaires des personnes aptes à gérer

Doussard, le vendredi 31 mars 2023

notre collectivité ! Nous assumons cette position et restons à votre disposition si vous souhaitez échanger avec nous.

Contact : unispourdoussard@gmail.com

Les élus de la liste « Unis pour l'Avenir de Doussard » : Nicolas Balmont, Laurence Godenir, Bernard Chatelain-Cadet, Marielle Juilien, Richard Frossard, Anne-Gabrielle Jouffrey Mathieu.

